



Apprendre à lire et à écrire,
c'est possible...
si les portes s'ouvrent



L'alphabétisation : un droit pour tous !
www.lire-et-ecrire.be

- la porte du service où on sera bien accueilli et informé avec clarté et précision
- la porte d'un centre de formation, malgré la crainte de revivre les échecs scolaires
- la porte du bus dans lequel on montera sans être certain de savoir où il va ni où est le bon arrêt
- la porte de la garderie où on pourra déposer son enfant aux heures de formation

Autant de portes souvent difficiles à franchir.

**Chacun de nous, chaque jour,
nous pouvons agir.**

Osons en parler sans tabou, répondre aux questions même inattendues, donner les informations utiles.

Faisons passer le message.



Lire et Ecrire

En Wallonie et à Bruxelles,
1 adulte sur 10 a du mal à lire cette carte.

8 septembre:
Journée internationale de l'alphabétisation

www.lire-et-ecrire.be



Avec le soutien de

Editeur responsable: Catherine Stercq – 12 rue Charles VI – 1210 Bruxelles – Ne pas jeter sur la voie publique.

